

Spiele-Olympiade auf der Tennisanlage des TCK

Als Ergebnis des „Marktplatz für gute Geschäfte“ in der Festhalle Rottenburg, der vom Büro für bürgerschaftliches Engagement Rottenburg veranstaltet wurde, hat unser früherer Vorstand Bruno Ernspurger und Eugen Neu mit der Kreissparkasse Tübingen eine Zusage für eine gemeinsame Veranstaltung verhandelt. In der Vorbereitungsphase wurde gemeinsam mit der KSK eine Spiel-Olympiade im Rahmen des Sparkassen „KNAX-Club“ geplant. Am 31. Mai war es dann soweit. Es kamen insgesamt ca. 50 Kinder im Alter von 6-12 Jahren aus dem gesamten Kreis Tübingen zu der Veranstaltung. Neben zahlreichen sportlichen Wettbewerben wurden auch verschiedene Tennis-Schnupper-Stationen angeboten. Die Kinder waren sehr engagiert und mit Freude bei der Sache. Auf der Hüpfburg, die von der Kreissparkasse kostenlos zur Verfügung gestellt wurde, konnte dann noch nach Belieben getobt werden. Für Verpflegung in den Pausen war selbstverständlich gesorgt. Neben Würstchen vom Grill gab es auch Kuchen und sonstige Leckereien. Zum Abschluß gab es dann noch für jedes Kind einen Rucksack von der Kreissparkasse und neue Sonnenschirme für den TCK. Herzlichen Dank an dieser Stelle an die Kreissparkasse und an alle Helfer.



Ausgeglichene Saison bei den Knaben 2

Die zweite von insgesamt 6 Knaben-Mannschaften der Spielgemeinschaft NeckarGäuTennis hat sich in der Saison 2008 insgesamt sehr gut geschlagen. Es waren mit Holzgerlingen, Herrenberg und Schönaich drei harte Brocken in der Gruppe. Den klaren Siegen gegen Holzgerlingen und Jettingen standen eine knappe Niederlage mit 3:5 gegen Herrenberg und ein 4:4 Unentschieden gegen den späteren Gruppensieger Schönaich gegenüber. Am Ende landete die Mannschaft auf dem 3. Tabellenplatz. Wir sind schon gespannt auf die nächste Saison.

Gespielt haben: Lennard Friedrich, Patrick Paetz, Steffen Kornmüller, Tobias Dierberger, Bennet Friedrich

Erfolgreiche Kiebinger Kinder beim S-Cup in Rottenburg

Über 120 Kinder und Jugendliche aus den Tennisclubs des Kreises Tübingen trafen sich vom 23.-25.07. 2008 auf der Tennisanlage des TC Rottenburg zum alljährlichen S-Cup der Kreissparkasse Tübingen und der LBS. Bei den Knaben (U14) kamen die Brüder Lennard und Bennet Friedrich bis ins Viertelfinale und mussten sich dort den stärkeren Gegnern leider geschlagen geben. Bei den Bambini 1 (U10) gab es auch dieses Jahr wieder ein reines „Kiebinger Endspiel“. Bennet Friedrich gewann dieses gegen Catrin Kurz und wurde mit einem Sieger-Pokal belohnt. Alle anderen Finalteilnehmer erhielten Medaillen.



Ab der nächsten Saison werden ca. 25 Jugendmannschaften der Tennisclubs aus Kiebingen, Rottenburg, Hailfingen, Bondorf, Bad Niedernau, Neustetten, Bieringen und Weiler unter der Spielgemeinschaft **NeckarGäuTennis** starten. Dadurch werden unter anderem für alle Jugendspieler optimale Spielmöglichkeiten in verschiedenen Leistungsklassen angeboten. Wir können also optimistisch in die Zukunft gehen.

Da es mir dieses Jahr zeitlich leider nicht möglich war, die Geno-Mannschaft zu betreuen, möchte ich mich an dieser Stelle nochmals besonders bei Pamela Raidt und Beate Kurz für die Unterstützung bedanken. Auch allen Eltern, die wieder tatkräftig mitgeholfen haben, recht herzlichen Dank.

Eure Lydia Friedrich
2. Jugendwart